

Fundación Japón presenta la Exposición Itinerante “Netsuke. Japón en miniatura” para el público poblano.

- La exhibición “Netsuke. Japón en miniatura” se inaugura el próximo 17 de enero a las 10:30 horas en el Museo Universitario Casa de los Muñecos de la BUAP. Evento abierto al público en general.
- Esta exposición presenta el impulso creativo japonés por el cual estas pequeñas esculturas en madera, o netsuke, pasaron de ser accesorios funcionales y de moda a ser considerados como verdaderas obras de arte que combinan la estética, la innovación y tradición japonesas.
- La muestra puede visitarse desde el miércoles 17 de enero, hasta el viernes 7 de marzo de 2024.



Fundación Japón es una entidad especial del gobierno japonés, con la finalidad de promover la cultura japonesa en el mundo, así como realizar actividades de intercambio cultural a nivel

internacional. En aras de cumplir con su misión, la Fundación organiza regularmente exposiciones itinerantes que recorren el mundo. Estas muestras están compuestas por obras de la colección de la propia Fundación Japón y comprenden una amplia gama de temas, incluyendo artesanía, pintura, fotografía, arquitectura y diseño.



En esta ocasión, Fundación Japón, en colaboración con el Museo Universitario Casa de los Muñecos, se complace en presentar la exposición “Netsuke. Japón en miniatura”, la cual está compuesta por 65 tallas de madera contemporáneas, conocidas como netsuke. Los netsuke son esculturas en miniatura, originarios del siglo XVII en Japón, usados a forma de sujetador o botón para los contenedores o bolsas en donde los japoneses guardaban sus pertenencias, a falta de bolsillos en las vestimentas tradicionales como los kosode o kimono. A pesar de que los netsuke fueron cayendo en desuso a medida que en Japón se fue adoptando la vestimenta

occidental, estas hermosas y detalladas figuras han sido reivindicadas por jóvenes artistas contemporáneos que han ido descubriendo sus posibilidades artísticas.



A través de esta exposición pretendemos dar a conocer las nuevas aproximaciones y expresiones que los artistas japoneses contemporáneos han dado a estas pequeñas esculturas de madera que, aunque enraizadas

en la vestimenta tradicional, muestran una gran versatilidad como obras de arte, capaces de mostrar diferentes aspectos de Japón, como la naturaleza, el folklore, la mitología o los nuevos contextos en que lo “antiguo” y lo “nuevo” convergen. Esperamos que el público poblano pueda descubrir una nueva cara de Japón a través de estas esculturas de madera en miniatura o netsuke.

Para conocer más sobre la exposición pueden remitirse a los siguientes enlaces:

https://www.jpfd.go.jp/e/project/culture/exhibit/traveling/contemporary_wood.html

<https://www.youtube.com/watch?v=hOmDDWsZ8zQ&t=2s>

Acerca de la Fundación Japón

Fundación Japón (Kokusai Kouryu Kikin) es una entidad especial creada en 1972 con la finalidad de promover la cultura japonesa en el mundo, así como realizar actividades de intercambio cultural a nivel internacional. La oficina de la Fundación Japón en México inició sus actividades en 1987 teniendo la finalidad de realizar actividades de intercambio cultural, así como llevar a cabo los programas organizados la sede en Tokio. Además de introducir y

dar a conocer la cultura japonesa en México, fomenta la amistad y la comprensión mutua en el ámbito internacional, proporcionando apoyo para el desarrollo y difusión de la enseñanza de la lengua japonesa y los estudios sobre Japón en el área de ciencias sociales y humanidades en las instituciones y centros de investigación que desarrollen estas actividades.

Sitio Web: www.jpf.go.jp

Sitio Web FJ México: <https://mc.jpf.go.jp/>

Facebook: facebook.com/fjmex1

Instagram: instagram.com/fjmex1/

Contacto:

Ana Solís / ana_solis@jpf.go.jp / 5552548506

Coordinadora de Actividades Culturales de Fundación Japón en México.